

Fernando Estévez: "Hemos sumado un punto más para la salvación"

04/02/2024



Imagen de archivo de Fernando Estévez | Nando Verdú.

El Eldense ha podido "sumar en un campo bastante complejo. Mis jugadores han dado la cara y han tenido un comportamiento ejemplar", ha explicado en rueda de prensa Fernando Estévez. El Deportivo ha sacado un punto del Carlos Tartiere que le ha servido para seguir invicto en lo que va de 2024 en partido oficial.

Chapela ha abierto el marcador, pero "por factores externos no hemos podido conseguir la victoria. La pena es que se haya reducido el espectáculo con un acción que ha sido determinante porque hasta el minuto 60 el partido estaba siendo de máxima intensidad para ambos

equipos". Aún así Estévez se ha mostrado contento por el trabajo de sus jugadores y no ha querido hablar de las decisiones arbitrales.

Asimismo, el míster azulgrana ha felicitado al Oviedo "porque tienen un comportamiento de un equipo de playoff. Además, si se contarán los puntos desde que Luis Carrión cogió al equipo estarían líderes".

El Deportivo llegaba a un campo "en el que entendíamos que el protagonismo lo podían tener ellos. En la primera parte han tenido más posesión, pero nosotros hemos

realizado dos o tres contras muy meritorias. En la segunda mitad el partido ha cambiado con la expulsión de Dumic por lo que nos ha tocado apretar los dientes. Hemos remado a contracorriente y hemos podido sumar un punto que nos da más tranquilidad para el partido de la semana que viene ante un rival directo, el SD Huesca".

Por su parte, el entrenador del Real Oviedo, Luis Carrión, ha destacado que en "la primera parte no llegábamos a

portería fruto de la buena presión del Eldense. En la segunda hemos salido mejor, pero sin tener gran claridad. Una vez ha llegado el empate no se ha conseguido la victoria porque estaban muy apretados".

Al igual que Estévez, Carrión no ha querido hablar sobre las decisiones arbitrales.